
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION  

DU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS DU 11 octobre 2023 

_______________ 

 

Etaient Présents : Clément COLLET, Lou HERNANDEZ, Lou-Rose MICOINE-BAHAIN, Eden 

ROZIÉ, Thibault RAVELLE-CHAPUIS, Myla MARANGE, Oïhan GREVISSE, Orane BIANCO  

Absents, excusés : Noah PELANE,  Camille BOCQUIER, Arthus LEBON-DELAS, Emilie 

MENU-VIEILLEFOSSE 

Assistaient également : Huguette PANOZZO (Adjointe au Maire), Catherine BOUDOU 

(Conseillère Municipale),  

 

 

1) ECHANGES ENTRE ELEVES DE CM2 ET COLLEGIENS : 

 

Les conseillers qui ont intégré le collège cette année répondent aux questions des élèves de 

CM2. 

 

- Comment trouver les salles de classes ? 

Les élèves ont un planning à disposition et il y a des numéros pour se repérer. 

Après quelques difficultés pour changer de classe, tout le monde s’y retrouve. 

 

- Combien de temps durent les récréations ? 

15 minutes le matin et 10 minutes l’après-midi. Il y a plus d’heures de travail… 

 

- Peut-on sortir quand il n’y a pas cours ? 

Non, en cours de journée les élèves vont à l’étude. Les sorties sont autorisées avec 

l’accord des parents en début ou fin de journée. Il faut montrer le carnet de 

correspondance. 

 

- Comment cela se passe à la cantine ? 

Ce n’est pas comme à l’élémentaire. Comme il y a beaucoup de monde, il faut se 

dépêcher de manger car on n’a pas beaucoup de temps. 

 

- Y a-t-il des violences au collège ? 

Il peut y en avoir mais il existe des sanctions : avertissements, conseil de discipline 

lorsque les élèves font preuve d’un comportement inadapté. 

 

2) PROJETS  D’ACTIONS POUR LE CME 2023-2024 

 

Un tour de table permet à chaque participant de s’exprimer sur le projet qu’il souhaiterait voir 

aboutir cette année. Il ressort de ces échanges les thèmes suivants : 

 

- Activités avec les personnes âgées : 

 . organiser une séance d’échange pour confronter les jeux de sociétés actuels 

 et ceux utilisés à l’époque 



 . Interviewer les résidents de la RPA sur « comment était leur vie avant » et    

 faire un livret reprenant chaque témoignage  

 

- Participation au Carnaval :  

 

 . Sur proposition de l’APEA, les membres du CME formeront le jury pour 

  récompenser le meilleur déguisement. 

 

- Environnement : 

 

 . Mettre en place une action pour développer l’utilisation du vélo et des pistes 

  cyclables et les déplacements courts. 

 

- Fête de la musique :  

 . organiser un concours de talent 

 

- Sorties : 

 . Participer à la « marre à boue » au profit d’une association (mai-juin) 

 

- Devoir de mémoire : 

 . participer aux commémorations du 11 novembre et du 8 mai 

 

- Vœux du Maire : 

 . réfléchir à une intervention du CME  

 

La prochaine réunion permettra de faire un choix définitif des actions qui pourront être mises 

en place cette année. 

 

Avant de clôturer la séance, Catherine distribue un document qui nous a été transmis par la 

mairie de Bordeaux, reprenant l’essentiel de la visite effectuée avant les grandes vacances. 

 

Le temps est très vite passé et les élus se sont séparés après un goûter bien mérité !! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


